



SHERATON MÜNCHEN
WESTPARK HOTEL
Garmischer Straße 2
80339 München
T +49 (0)89 5196 0
F +49 (0)89 5196 801
sheratonwestpark.com

© 2016 Starwood Hotels & Resorts Worldwide, Inc. All Rights Reserved.
Preferred Guest, SPG, Sheraton and their logos are the trademarks of Starwood
Hotels & Resorts Worldwide, Inc., or its affiliates.
Starwood Hotels & Resorts Worldwide, Inc. Alle Rechte vorbehalten.
Preferred Guest, SPG, Sheraton sowie dessen Logos sind Marken von Starwood
Hotels & Resorts Worldwide, Inc. oder dessen angegliederten Unternehmen.



Sheraton[®]
MÜNCHEN WESTPARK HOTEL

Erfahren, sehen und erleben Sie mehr im Sheraton, wo Ihr Reiseziel mühelos zum ultimativen Erlebnis werden kann.

Learn, see and do more at Sheraton, where effortless experiences help you make the most of the destination.



ENTDECKEN

Das Sheraton München Westpark Hotel liegt im Münchner Westen zwischen Theresienwiese und Westpark, am Mittleren Ring mit direktem Zugang zu öffentlichen Verkehrsmitteln. In nur fünf Minuten ist man in der Innenstadt und auch das Oktoberfest ist nur einen Spaziergang entfernt.

- Englischer Garten: 3 km
- Deutsches Museum: 3 km
- Marienplatz: 4 km
- Pinakothek: 5 km

TAGEN

Acht moderne, helle, klimatisierte Tagungsräume sind der ideale Ort für erfolgreiche Meetings für bis zu 120 Personen auf insgesamt 433 m². Die Räume verfügen dank Bose Sound-System über perfekte Akustik; abgerundet wird die Technik durch integrierte Beamer, High-Speed Internet Anschluss und viele weitere Annehmlichkeiten wie multifunktionale Beleuchtung und magnetische Wände, die Pinnwände ersetzen können. Für kommunikative Pausen sorgen die Pausenstationen in den Räumen und das großzügigen Tagungsfoyer mit „Freshpoint“.

EXPLORE

The Sheraton Munich Westpark Hotel is located in the west of Munich between Theresienwiese and Westpark, along the “Mittlerer Ring” with direct access to public transportation. Within just five minutes you are in the city center and the Oktoberfest is just a walk away.

- Englischer Garten: 3 km
- Deutsches Museum: 3 km
- Marienplatz: 4 km
- Pinakothek: 5 km

MEET

Eight bright, air conditioned function rooms in modern design for up to 120 people await you on 433 m². Various facilities such as high speed internet access, a Bose sound system, integrated beamers, multifunctional illumination and magnetic walls that can replace pin boards help to make your event as easy and successful as possible. For communicative breaks a fresh point is offered in our meeting foyer.

ERLEBEN

Starten Sie Ihren Tag mit einem großzügigen Frühstücksbuffet. Die Mittags- und Abend-Menüs im Restaurant verwöhnen Ihren Gaumen. Internationale und regionale Spezialitäten – alles wird frisch zubereitet. Sie suchen einen unterhaltsamen Treffpunkt? Man sieht sich in der Bar Sweet & Sour oder im Sheraton Club. Fit halten kann man sich auf 90 m² im Sheraton Fitness, für die Entspannung sorgen Sauna und Dampfbad.

SCHLAFEN

Es stehen 251 großzügige, helle Zimmer & Suiten zur Verfügung. Stilvoll und modern eingerichtet, bieten insgesamt sechs Zimmerkategorien auf zehn Etagen Ruhe und Komfort. Das besondere Sheraton Signature® Bett wird dafür sorgen, dass Sie am Morgen mit neuer Energie in den Tag starten. Die Club Zimmer bieten exklusiven Zugang zum Sheraton Club auf der 10. Etage mit kostenlosem WLAN, Frühstücksbuffet am Morgen, Kaffee, kühle Getränke und leckere Snacks tagsüber und am Abend trifft man sich zum lockeren Aperitif.

EXPERIENCE

Start your day with a generous breakfast buffet. The lunch and evening menus in the restaurant treat your culinary senses. International and regional specialties – all freshly prepared. Looking for a sociable meeting place? See you in the lobby bar Sweet & Sour or in the Sheraton Club. Stay fit on 90 m² at the Sheraton Fitness, for your relaxation we offer sauna and steam room.

STAY

251 spacious, bright rooms and suites in six room categories are available. Stylish and modern furnishings offer peace and comfort, located on ten floors. The special Sheraton Signature® Bed will ensure that you start your day with new energy. The Club rooms offer exclusive access to the Sheraton Club on the 10th floor with complimentary WLAN, continental breakfast, Snacks, Hors d'ouvres and drinks all day long.